

# S. E. el Jefe del Estado CLAUSURA EL TERCER CONSEJO SINDICAL INDUSTRIAL

QUEDO CONSTITUIDO EL CONSEJO  
ECONOMICO SINDICAL

Madrid, 23.—S. E. el Jefe del Estado ha clausurado en la tarde de hoy las tareas del III Consejo Sindical Industrial.

A las cinco y media llegó al palacio del Consejo Nacional el Caudillo.

El Caudillo vestía uniforme de Jefe Nacional del Movimiento, y llegó en un coche acompañado del ministro secretario general del Movimiento, camarada José Luis de Arrese y escoltado por la Guardia Jalfiana.

El público estacionado en los alrededores hizo objeto de una calurosa ovación al Jefe del Estado, con los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!, gritos que se sucedieron al entrar S. E. en el salón.

El Caudillo ocupó la presidencia. A su derecha se sentaron el ministro secretario y a su izquierda el vicesecretario de Obras Sociales y el delegado nacional de Sindicatos.

En el banco del Gobierno ocuparon asiento los ministros. En frente se situaron los miembros de la Junta Política y en la mesa de la Cámara los subsecretarios y el director general.

Los escaños y tribunas estaban ocupados por los jefes de Sindicatos Nacionales, los delegados sindicales y los camaradas que han asistido al III Consejo Sindical.

El Caudillo abrió la sesión y concedió el uso de la palabra al vicesecretario de Obras Sociales, quien dijo que le correspondía en esta sesión solemne elevar a Su Excelencia el Jefe del Estado las conclusiones definitivas de este III Consejo Sindical Industrial.

Después de entregarle las conclusiones en un libro magníficamente encuadrado, el vicesecretario de Obras Sociales dio lectura a la relación de componentes del Consejo Económico Sindical. S. E. el Jefe del Estado dijo: "Queda constituido el Consejo Económico Sindical".

Por último, el Caudillo se levantó a hablar y pronunció un discurso de clausura del III Consejo Sindical Industrial.

**"Productores y camaradas: Al clausurar en este día las tareas del III Consejo Sindical, he querido traer la seguridad de que los problemas que en vuestras conclusiones se recogen responden a las inquietudes que desde los primeros días de nuestra Cruzada han acompañado a nuestras tareas de gobierno.**

**Sí fué posible nuestro triunfo guerrero en la Cruzada y nuestras victorias de paz es debido precisamente a habernos presidido desde el primer día un sentido económico desconocido por los gobiernos y regímenes que nos precedieron.**

**En aquellos momentos trágicos**

## El presidente de las Cortes tiene sometidos a estudio numerosos proyectos

### Uno de ellos trata del aumento de los cuadros de mando del Ejército

Madrid, 23.—El presidente de las Cortes ha manifestado esta tarde a los periodistas que había recibido un proyecto aumentando los cuadros de mando del Ejército y que la ponencia encargada de examinarle la integrarán los generales Alonso Vega, García Valiño, Fernández Valladares, el coronel Gallarza y García de Vinuesa.

Añadió que todas las comisiones trabajan activamente en la actualidad en los numerosos proyectos que tienen sometidos a estudio.—CIFRA.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII—Núm. 3.189

Ceuta, Miércoles 24 de Enero de 1945

Ejemplar 25 cts

## Asistieron al acto los ministros, miembros de la Junta Política, delegados sindicales y otras personalidades

### El Generalísimo pronunció un importante discurso

de la iniciación de nuestra guerra, cuando sin oro ni apenas medios nos enfrentamos con el gran problema de financiar la lucha y asegurar el triunfo, de nada nos sirvieron los viejos conceptos de nuestros prohombres liberales que asignaban sin titubeos la victoria a los que se habían apoderado del oro y los caudales de la Patria.

Entonces comenzó nuestra batalla económica en la que rompiendo con los viejos tópicos, iniciamos nuestra revolución en los conceptos que nos habían de permitir triunfar en la contienda, superar el caos monetario y la catastrófica situación en que los gerifaltes rojos sumieron la zona por ellos dominada.

Un esfuerzo ininterrumpido se realiza desde entonces en todos los terrenos para la realización del plan económico nacional que

levante y engrandezca nuestra economía.

La herencia que en este orden recibíamos no podía ser peor: una balanza tradicionalmente desnivelada, vacíos completamente los depósitos de materias primas, carencia casi absoluta de reservas metálicas y lo que era peor, una falta de preparación anterior para superarla, una ignorancia general en los medios españoles sobre la importancia de tales problemas.

Nos acuciaba el alimentar a la

nación, poner en marcha las fuentes de producción españolas, al mismo tiempo que transformáramos nuestra economía.

Todo ello en medio de la guerra más grande que soñaron los hombres. El déficit de nuestros productos de alimentación, de aquellos otros naturales o industrializados que constituían la base de la vida española, tenían que ser urgentemente importados y las disponibilidades en divisas no bastaban para satisfacer ni la décima parte de lo que se necesitaba.

Había terminado la batalla guerrera y empezado la más difícil de la economía.

Desde entonces se viene trabajando para la intensificación y mejora de nuestra producción.

En la agricultura, ganamos nuevas tierras para los regadíos y aunque hemos empezado ya a re-

coger los frutos de los esfuerzos hechos y cada año entran en riego nuevos miles de hectáreas, podemos, sin embargo, rebasar el ritmo que las transformaciones de esta naturaleza requieren. La incuria de nuestros predecesores viene a agravar notablemente este problema con la falta de abonos sujetos a una dura servidumbre de importación, mermando su carencia cuantiosa nuestras cosechas.

No se durmió el Gobierno ni en esta ni en otras materias y desde el primer día la paz viene fomentando la fabricación en España de productos nitrogenados que le aseguran en una parte importante su suministro y que nos permitirá redimirnos del gasto de cuantiosas sumas que representan un elemento tan indispensable para nuestra vida.

En este camino se dictaron leyes que estimularon a los particulares para la creación y multiplicación de nuevas industrias y fomentaron en forma hasta hoy inigualada la propagación de nuevos cultivos y sólo la prolongación e incidentes de la contienda, dificultando la llegada del utillaje extranjero, impidieron el que pudiésemos tener ya en servicio muchas de estas empresas.

En este camino se dictaron leyes que estimularon a los particulares para la creación y multiplicación de nuevas industrias y fomentaron en forma hasta hoy inigualada la propagación de nuevos cultivos y sólo la prolongación e incidentes de la contienda, dificultando la llegada del utillaje extranjero, impidieron el que pudiésemos tener ya en servicio muchas de estas empresas.

(A la hora de cerrar esta edición, no hemos recibido el resto del discurso del Caudillo, que insertaremos en nuestro próximo número.)

A lo largo del discurso del Jefe del Estado, éste fué interrumpido frecuentemente por el auditorio que aplaudió con entusiasmo. Al llegar al final de su disertación, ante las afirmaciones de que "sólo debemos pensar en España" y que "España será lo que quiere ser", como igualmente al asegurar "lo que somos y hemos de ser, sólo a los españoles nos incumben", todos los concurrentes puestos en pie, ovacionaron durante largo rato al Caudillo, que emocionado visiblemente agradecía los aplausos.

Los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! resonaron durante bastante tiempo en el salón del Consejo Nacional.

El Caudillo terminó su discurso, diciendo: "Queda clausurado el III Consejo Sindical de FET y de las JONS".

De nuevo fué vitoreado con entusiasmo y acto seguido se cantó el "Cara al Sol", puestos todos en pie, en medio del mayor entusiasmo. El Caudillo dió los gritos de rigor que fueron contestados fervorosamente y seguidamente abandonó el salón entre las aclamaciones del Consejo, autoridades y jerarquías.

El discurso pronunciado por el Caudillo en la tarde de hoy ante el Consejo Sindical duró exactamente 32 minutos.—CIFRA.

## Es probable que Subasig siga en el poder

### A pesar de su destitución por el Rey Pedro

Londres, 23.—No es probable que Subasig tome en consideración su destitución por el Rey Pedro, ya que considera como inconstitucional el gesto del monarca al oponerse ahora al acuerdo firmado con Tito y aceptado por él en un principio, dice la Reuter.

Se supone en Londres que Subasig justificará su permanencia en el poder con razones constitucionales y aceptará la invitación de Tito para trasladarse a Belgrado con el Gobierno, con o sin la aprobación real.

Entre tanto el Rey Pedro se ocupa de formar el nuevo gobierno.—EFE.

## El duque de Alba REGRESA A MADRID

Madrid, 23. De Londres ha llegado en el avión correo, el embajador de España en Londres, duque de Alba, acompañado de su hija.—CIFRA.

# Homenaje de adhesión y gratitud al CAUDILLO

### Se ha celebrado un acto nacionalsindicalista en los talleres centrales de la R.E.N.F.E.

### Pronunció un discurso el camarada Sanz Orrio

## S. E. el Jefe del Estado, contestó con unas palabras

Madrid, 24.— Como homenaje de gratitud al Caudillo por la promulgación del Estatuto del personal ferroviario, se ha celebrado un acto nacionalsindicalista en los talleres centrales de la Renfe.

Las naves de los talleres se habían engalanado con banderas nacionales y del Movimiento.

Se instaló una tribuna ocupada por las autoridades Consejo de Administración de la Renfe, personal y jerarquías de los Sindicatos.

En las naves del local se instalaron diez mil productores quedando fuera cerca de 25.000.

Un productor ferroviario pronunció unas palabras manifestando que aprovechaba la oportunidad para dar gracias al Caudillo por su generosidad.

A continuación el jefe de la Sección social del Sindicato de Transportes de Barcelona, señor García Rives, leyó unas cuartillas y dijo que se reunían todos en una magna concentración para ratificar su fe y su adhesión al Caudillo.

Termina renovando su fe en el Caudillo y dice que los ferroviarios están dispuestos a luchar, sufrir y triunfar por España, Franco y la Revolución nacionalsindicalista.

A continuación habló el jefe del Sindicato Nacional del Transporte, Zayas, y dice que ya los ferroviarios tienen un estatuto que más que aumentó de salarios es la ordenación de derechos y deberes en los que hemos puesto nuestra conciencia para conseguir la dignificación del hombre.

Tenéis el deber de trabajar (Pasa a la página 4.)

### PALABRAS DEL CAUDILLO ANTE LA REPRESENTACION FERROVIARIA

"Es para mí una satisfacción escuchar las palabras del Sindicato del Transporte y recibir esta adhesión en representación de miles de ferroviarios españoles. El problema ferroviario español es uno de los muchos que España tenía planteados. Cuando nosotros nos enfrentamos con el problema ferroviario como uno de los más importantes y adelantamos la reversión, no lo hicimos para sustraer las empresas a sus legítimos poseedores sino en reconocimiento de un hecho: que los ferrocarriles estaban condenados a morir en sus manos y que había que salvar a toda costa los ferrocarriles.

En este sentido, el Estado se impuso sacrificios costosos, encontrándose además con la angustiosa situación de los que los servían, con la que había que encararse para llevarles el estatuto que, asegurando su presente, garantizase su porvenir.

Este futuro, tengo que decirlo, está íntimamente ligado a la mejora del ferrocarril. Cuando mejor la sirvais, cuando más fuerte sea la economía ferroviaria, más podremos ayudaros al dejar de ser un problema más para la nación y bastarse con sus ingresos normales.

Yo, pues, os estímulo al trabajo, a que tengáis esta identificación con nuestra economía, que a nosotros nos corresponde el que los ferrocarriles se pongan a la altura de los mejores del mundo y podáis tener el orgullo del servicio. Para ello habéis de manteneros en constante tensión laborando con perfección, para decir a nuestros enemigos que hemos venido a España, de la que es una pequeña parte el resurgimiento de los ferrocarriles. ¡Arriba España!



Yo, pues, os estímulo al trabajo, a que tengáis esta identificación con nuestra economía, que a nosotros nos corresponde el que los ferrocarriles se pongan a la altura de los mejores del mundo y podáis tener el orgullo del servicio. Para ello habéis de manteneros en constante tensión laborando con perfección, para decir a nuestros enemigos que hemos venido a España, de la que es una pequeña parte el resurgimiento de los ferrocarriles. ¡Arriba España!

# APOLO

Hoy en sesión continua desde las 5.

Un magnífico estreno  
La gran película española que tiene por título

## LA CASA DE LA LLUVIA

(Un premio nacional de cinematografía)

Una gran producción HERCULES FILMS, interpretación de Blanca de Siles - Luis Hurtado - Carmen Vianca y Nicolás Perchicot.

### PROXIMOS ESTRENOS

#### LAS MIL Y UNA NOCHES

Formidable super-película en tecnicolor, por JOHN HALL y MARIA MONTES.

#### ENTRE NOSOTRAS

Gran producción de la UNIVERSAL, por DIANA BARRYMORE y ROBERT CUMMINGS.

#### LA QUIMERA DEL ORO

por CHARLIE CHAPLIN CHARLOT.

## VIDA RELIGIOSA

### SANTORAL DEL DIA

24 de enero, miércoles. Santos Timoteo, obispo y mártir; Babilas, Feliciano, obispos; Urbano, Prilidiano, Epolonio, Mardonio, Musenio, Eugenio, Mateo, Tirso, Proyecto, mártires; Exuperancio, Zamas, obispos; Btos. Guillermo y Juan. — Doble. — Ornamentos rojos

#### SAN TIMOTEO

San Timoteo nació en Listra, y aunque su padre era pagano y su madre judía, él fue cristiano. En cuanto llegó San Pablo, a la ciudad de Efeso, Timoteo quedó admirado de sus virtudes y renuncio a todo para ser su discípulo, acompañándole en la evangelización de muchas ciudades.

San Pablo le ha dedicado dos de sus Cartas. Fué obispo en Efeso, y murió apedreado en esta misma ciudad, el año 97.

#### JUEVES EUCARISTICOS

Mañana en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebran los cultos semanales de los Jueves Eucarísticos. Por la mañana a las ocho y treinta, la misa de Comunión general y por la tarde a las siete, la Hora Santa.

#### SAN ILDEFONSO

Como anunciamos, ayer festividad de San Ildefonso, celebróse en la Iglesia de este nombre de la barriada del Príncipe, una solemne misa cantada en honor del mismo, a la que asistieron los alumnos de las escuelas municipales de aquel barrio y muchos vecinos del mismo.

# Solemne inauguración en Ceuta de la Exposición de la Semana Santa de Málaga

Se ha inaugurado solemnemente en el Centro de Hijos de Ceuta, la Exposición de la Semana Santa malagueña, que como anunciábamos en nuestro número de ayer, ha constituido un verdadero éxito, por el elevado tono señorial del ambiente y el decoro y la magnificencia con que ha sido organizada.

Los hermosos salones, abiertos al esplendor de la Semana Santa malagueña, han sido la gentil vitrina, que el generoso espíritu de nuestra ciudad, ha querido ofrecer a todos, para que admiren la grandiosidad del conjunto que constituye la Semana Santa de Málaga.

La admiración más entusiasta ha bordeado las siluetas donde se exponen esas admirables fotografías en que se plasma el sentimiento y el arte incomparable de la Semana Mayor, ofrecido ayer a la contemplación emocionada de Ceuta.

Reseñar la profusión y la belleza de tan espléndidos cuadros sería tarea imposible en el espacio reducido de esta crónica, que quiere ser tan sólo una instantánea entusiasmada de la inauguración. Pero recordamos la belleza de las Vírgenes y las tallas prodigiosas de los Nazarenos; evocamos la fastuosidad de los desfiles y pensamos en las noches de Málaga temblorosas de luces, de emoción y de saetas, bajo el palio maravilloso del mejor cielo del Mediterráneo. Y sobre todas las cosas, no podemos olvidar entre los viejos guiones y las banderas gloriosas ajadas del Tercio, el empaque solemne que en esta Semana Santa de Málaga, sabe poner en el Cristo de la Buena Muerte, la recia y militar estampa de La Legión.

En la Semana Santa de Málaga, hay por lo menos un día en que todas las cosas tienen una solemne emoción legionaria; es el día en que el Cristo de la Buena Muerte viene a hombros de las banderas heroicas y es como si toda la calle se nos volviese narzo, azahar y claveles, hacia las tierras verdes y entrañables de Dar Riffien.

Semana Santa de Málaga. Desde esta clara ventana de Ceuta, prestigiada por la solera de nuestras Armas, nuestro saludo y nuestro ofrecimiento mejor. Con la felicitación más cordial a la representación de las Cofradías malagueñas, que con tanta emoción, entusiasmo y sentimiento, ha levantado en alto la bandera: Un pregón espiritual de Málaga al que se suma Ceuta de todo corazón.

A las siete y media de la tarde de ayer, tuvo lugar en los salones del Centro de Hijos de Ceuta la solemne inauguración de la Exposición de la Semana Santa de Málaga.

A la misma asistieron nuestras primeras autoridades civiles y militares, poniendo así de manifiesto la importancia del acto organizado. A la hora indicada el salón presentaba un brillantísimo aspecto.

Prestigiaron la inauguración con su presencia las personalida-

des siguientes: Excmo. señor don Francisco Delgado Serrano, general jefe del IX C. de E.; Excmo. Sr. don Rafael Santa Pau, gobernador militar; Excmo. Sr. D. Candido Lería, delegado gubernativo; general Sotelo; Ilmo. señor Sánchez-Blanco, alcalde interino de la ciudad; señor Vicario Capitular de la diócesis; jefe local del Movimiento; coronel del II Tercio de La Legión, señor García Valiño; don Claudio Romero, presidente del Centro de Hijos de Ceuta y representantes del co-

mandante de Marina, secretario de la Alcaldía, don Alfredo Meca; director del Banco Español de Crédito, don Francisco Saez; y numerosas personalidades y todos los jefes y oficiales de La Legión y guarnición francos de servicio.

Don Leandro Martínez Marín, hermano de la Cofradía del Cristo de Mena en representación de las Cofradías malagueñas, ofreció el acto y mostró a nuestras autoridades la magna exposición de la Semana Santa de Málaga, que mereció unánimes elogios.

Componen la Exposición ciento veinte magníficas fotografías, hermoso exponente del fervor popular y emotivo que la población malagueña siente por la Semana Santa. Cinco nazarenos con riquísimas y valiosas túnicas completan la brillante exposición que ha sido también llevada a cabo en diversas e importantes capitales españolas donde obtuvo un señalado éxito. Entre los bellísimos documentos gráficos que componen la exposición ayer inaugurada, figuran varias fotografías del Cristo de Mena, propiedad de La Legión, conservadas durante numerosos años y que se exponen ahora junto a los gloriosos Guiones del Cuerpo.

La Banda de La Legión amenizó el acto con una perfecta interpretación de escogidas composiciones musicales de autores españoles.

La exposición quedó, pues inaugurada dentro de un marco de gran sobriedad y brillantez. Inmediatamente después el salón fué visitado por gran cantidad de público para quien las fotografías de la Semana Santa de Málaga reúnen un especial motivo de fe y de religiosa admiración.

Nuestra felicitación a la representación de las Cofradías por el éxito de esta exposición que Ceuta abre a la Semana Santa malagueña.

# Cervantes

ULTIMO DIA  
CAPITOLIO presenta la producción ALEXANDER KORDA, para "United Artists"

## El ladrón de Bagdad

(Tolerada para menores)  
La mejor película que se ha producido hasta el día! La obra definitiva de un arte completo y maravilloso!

Mañana gran estreno CIFESA  
**ESTA NOCHE NO HAY NADA NUEVO**  
por Alida Valli

Otros inmediatos estrenos:  
LA JUNGLA EN ARMAS por Gary Cooper, David Niven y Andrea Leeds.  
LA CIUDAD DE LOS MUCHACHOS, por Spencer Tracy y Mickey Rooney.  
ESTA NOCHE NO HAY NADA NUEVO, por Alice Valli.  
EL ALEGRE BANDOLERO, por Leo Carrillo y Mischa Auer.  
ESPIAS EN ACCION, por Jack Buchanan y Greta Gyn.  
QUIEN CONQUISTA ES LA MUJER, por Miriam Hopkins y Joe Mac Crea.  
ENVIADO ESPECIAL, por Herbert Marshal y Lorraine Day.

## Ayunamiento de Ceuta

### JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS RACIONAMIENTO

A partir de hoy y contra el corte del cupón de "Varios" número 196 de las cartillas de adultos, y del número 192, también de "Varios", de las Infantiles podrá adquirirse en todos los establecimientos de comestibles, además del racionamiento que se especifica en el aviso que se encontrará expuesto al público en cada uno de dichos establecimientos, UN KILO DE PATATAS, al precio de 2'10 pesetas la ración.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 24 de enero de 1945.  
EL PRESIDENTE, Antonio Borrás Esteve.

## Ayunamiento de Ceuta

### JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS AVISO

Los propietarios de los establecimientos de comestibles que se citan a continuación, se pasarán personalmente por esta Junta, en el día de hoy, de 16 a 19 horas, a fin de recoger las Tarjetas de Abastecimiento, de las personas inscritas en los mismos.

TIENDAS NUMEROS: 71 a 90 ambos inclusivos.

Ceuta, 24 de enero de 1945.  
EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.

## COMPRA DE

Alhajas  
Oro  
Plata  
Platino  
Antigüedades  
Papeletas Monte de Piedad  
JOYERIA

## La Esmeralda

Falange Española, 6  
Teléfono 7-9-5

**PAGA TODO SU VALOR**

Anúnciese en EL FARO

## BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 704'7.  
Temperatura máxima: 12'9 a las 13 horas.  
Temperatura mínima: 9'0 a las 3 horas.  
Temperatura media: 10'9.  
Humedad relativa media: 74%.  
Dirección dominante del viento: N. W.  
Velocidad media: 23 kilómetros por hora.  
Horas de sol: 6 horas 45 minutos.  
Lluvia en las 24 horas: 00.

Estado del cielo: nuboso.  
Estado del mar: marejadilla.

## CEUTA AL DIA

### TELEGRAMAS DETENIDOS

Telegramas detenidos por ser desconocidos sus destinatarios: De Sevilla, para Pedro Carnero; de Barcelona para Julián García; de Barcelona, para Pedro Ortega Pérez; de San Sebastián para el Teniente coronel Regimiento Infantería; de Madrid, para Gregorio Fernández; de Larache, para Manuel López Bonifans.

### REGRESO

De Madrid y otras capitales de la Península, regresó el gerente de la Cerámica de los Castillejos y querido amigo y pa-

saño nuestro, don Enrique Delgado Matres, al que enviamos nuestro cordial saludo de bienvenida.

### ONOMASTICA

Ayer festividad de San Ildefonso, celebraron su onomástica, los señores don Alfonso Sotelo García, comandante de Regulares, don Alfonso Romero Montiel, director de la escuela del Llano de las Damas, los que con tal motivo recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

### ENFERMO

Se encuentra enfermo el jefe de Negociado del Ayuntamiento, oficial mayor de la Depositaria municipal, don Enrique Rodríguez Serrano, por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

### EFEMERIDES LOCAL

24 de enero de 1910. — Se celebran en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, solemnes funerales por el eterno descanso de los jefes, oficiales y soldados muertos gloriosamente en la campaña de Melilla.

### CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 56.

## Anuncios Breves

### Compra y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

OCASION máquina escribir Underwood carro grande. Sánchez Falange 23. Teléfono 242.

VENDO máquina escribir Remington portátil. General Franco, 6. Portería.

### Pérdida

PERDIDA de un rosario desde el Vicentino a Puente Almira. Se ruega su devolución en la calle Gómez Marcelo número 2, donde se gratificará.

### Traspasos

SE TRASPASA o alquila establecimiento de café y bebidas. Razón Administración.

### Varios

REPARACIONES máquinas de escribir. Abonos conservación. Comercial Maza.

## TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles y abacería denominado "Casa Paco" sito en Jadú, calle E número 9 propiedad de don Francisco Torres Amaya, a don Francisco Boz Navarrete se pone en conocimiento de los acreedores en general para que en el plazo de seis días a partir de la fecha de publicación del presente anuncio se presenten a cobrar sus deudas, haciéndose irresponsable su nuevo dueño a todo pago después de pasada la fecha que se cita. Ceuta, 23-1-45.

## Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

## Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

**CIRUGIA GENERAL**

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

# LOTERIA NACIONAL

## Números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

### PREMIOS MAYORES CON 125.000 PTAS.

**38.483**

Barcelona,  
CON 60.000 PTAS.

**43.135**

Granada, Jaen, Alicante, Vi-  
go, Valencia, Murcia, Jerez y Ma-  
drid

CON 20.000 PTAS.

**23.416 CEUTA**

Barcelona, San Sebastián, San-  
ta Cruz, Madrid, Barcelona y Va-  
lladolid.

PREMIADOS CON 1.500 PTAS.

49.170 Barcelona

15.857 Madrid, Santander, Bar-  
celona y Zafra.

48.474 Santander.

23.260 Villagarcía, Gijón, Eci-  
ja, Madrid, Barcelona, Melilla, Va-  
lencia, Sevilla y Bilbao

4.164 Puebla de Cazalla, Va-  
lencia, Cabra, Santiago, Barce-

Confitería y Pastelería

**LA IMPERIAL**

lona, Salamanca, Barcelona, Sevi-  
lla, Zaragoza y Loja.

40.007 León, Las Palmas, Bar-  
celona, Málaga, Madrid, Granada,  
Velez Málaga, Logroño.

21.252 Barcelona, Santander,  
Málaga, Cádiz, Málaga, Valladolid  
y Madrid

12.417 Barcelona, Huelva, Vi-  
toria, Madrid, Alcalá de los Ga-  
zules, Sevilla, Coruña y Valencia

25.626 Lérida, Pamplona, Avila,  
Barcelona, Algeciras, Sevilla,  
Bilbao y Madrid.

23.624 Valencia, Oviedo, Ciu-  
dad Real, Barcelona, Sevilla, Me-  
lilla, Jerez y Bilbao.

49.406 Jaen

Premiados con 300 pesetas

DECENA

10 19 64 87 95

CENTENA

112 117 123 139 147 151 202  
210 218 234 236 302 340 343  
409 493 558 641 653 671 703  
710 713 744 750 768 804 807  
812 835 853 866 939 953 954  
968

MIL

023 072 099 121 158 187 188  
213 233 338 384 404 431 446  
448 455 504 510 536 539 566  
586 609 619 666 676 710 809  
838 846 880 954

DOS MIL

023 094 121 594 673 723 743  
783 827 876 881 900 901 912  
951 954 961

TRES MIL

013 051 080 142 167 214 220  
384 418 480 527 628 676 740  
884 889 937 941 971 984

CUATRO MIL

012 031 090 123 148 162 172  
219 230 271 348 368 382 391  
412 415 446 459 463 478 524  
539 554 558 570 583 637 666  
746 767 916 968 973

CINCO MIL

787 915 985 225 455 813 011  
062 988 737 515 024 345 643  
675 132 386 237 998 273 548  
245 942 094 143 272 455 437  
449 574 595 610 635 633 685  
712 764 841 924 935 943

SEIS MIL

525 585 897 208 014 398 683  
667 083 773 646 750 242 055  
105 722 752 416 709 731 178  
183 271 284 375 379 477 508  
769 872 881 910 929

SIETE MIL

833 519 049 793 265 453 853  
212 734 531 922 259 624 975  
578 824 496 700 851 024 184  
829 516 057 091 106

OCHO MIL

534 931 610 922 868 059 080  
966 650 879 525 830 036 832  
338 581 995 615 860 341 298  
101 058 916 680 027 100 171  
226 297 301 675 748 788 891

NOUE MIL

013 952 059 341 399 950 231  
091 123 166 169 393 394 491  
492 584 677 681 960

Pastas finas en:

**LA IMPERIAL**

DIEZ MIL

833 558 497 727 178 310 387  
547 311 156 738 176 320 440  
734 745 748 781 789 106 924  
674

ONCE MIL

320 343 315 208 754 057 379  
152 611 317 024 303 338 496  
499 561 568 711 732 734 762  
764 836

DOCE MIL

536 677 590 690 177 684 404  
205 356 375 607 569 081 640  
039 178 662 100 554 020 023  
060 173 289 295 320 418 734  
868

TRECE MIL

290 436 970 849 133 827 917  
685 763 188 857 288 159 959  
411 205 841 030 320 764 291  
971 426 969 749 955 269 317  
297 575 651 741 751 828 933  
942

CATORCE MIL

402 190 613 031 111 854 587  
845 553 571 050 329 028 525  
422 581 051 574 015 035 074  
336 390 456 489 542 749 755  
784 866 883 936 957

QUINCE MIL

079 898 557 428 061 810 822  
815 430 631 194 368 598 820  
536 321 671 155 021 109 245

VEINTI MIL

087 926 278 257 809 968 477  
213 987 996 066 881 073 588  
491 677 036 256 036 051 149  
282 225 819 458 720 539 415  
686 016 245 327 467 493 503  
540 546 627 675 752 888 954

VEINTIUN MIL

777 754 453 320 225 529 493  
108 641 192 313 078 790 170  
497 910 562 585 309 731 012  
047 020 097 194 201 233 604  
621 687 735 801 867 905 976

VEINTIDOS MIL

634 827 310 483 113 249 198  
610 055 837 743 438 566 468  
365 166 918 762 555 624 094  
339 962 702 685 679 101 125  
170 253 272 314 469 507 551  
554 582 757 797 975

VEINTITRES MIL

874 212 535 369 047 871 764  
670 164 890 919 307 214 016  
177 459 298 797 556 990 657  
064 083 172 210 243 273 320  
541 546 788 814 840 921 971

VEINTICUATRO MIL

397 978 393 849 450 690 015  
173 899 034 525 627 624 200  
999 441 775 304 253 668 013  
054 095 298 351 418 502 610  
729 734 808 818 824 860 875  
977

VEINTICINCO MIL

138 869 786 036 106 143 020  
379 308 930 328 743 727 362  
921 700 016 131 950 276 387  
021 033 171 874 116 579 161  
012 054 065 092 156 208 367  
526 539 562 687 734 751 824

VEINTISEIS MIL

358 091 984 862 488 668 094  
883 593 113 863 413 553 187  
118 078 500 548 955 717 034  
069 123 138 169 194 291 354  
355 382 424 445 480 550 606  
627 678 733 831 894 934 968

VEINTISIETE MIL

599 641 770 068 198 061 196  
877 133 814 288 976 964 035  
145 229 293 313 357 361 196  
522 528 638 755 840 901 958

VEINTIOCHO MIL

935 457 590 319 224 458 223  
288 582 592 324 299 344 295  
130 422 282 009 316 146 668  
051 175 118 468 045 717 238  
296 347 448 549 664 762 791  
885 975 996

VEINTINUEVE MIL

423 175 572 581 111 658 238  
799 453 505 260 184 836 747  
509 835 947 544 570 539 088  
540 009 034 160 195 248 276  
300 480 490 568 587 629 787  
790 830 953 976 995

VEINTIUN MIL

056 526 110 187 983 219 976

236 354 397 429 463 624 797  
806 967

DIECISEIS MIL

878 590 059 934 961 034 072  
758 888 977 186 626 998 161  
460 236 579 351 332 796 791  
114 120 142 402 471 487 494  
530 547 553 663 710 717 723  
739 953 772 876 937 965

DIECISIETE MIL

160 053 959 085 904 186 219  
410 835 418 734 551 245 688  
013 841 952 961 055 049 354  
482 863 874 946

DIECIOCHO MIL

031 510 415 180 470 278 617  
613 425 649 592 302 734 475  
057 067 174 288 331 347 397  
572 670 753 906 918 954

DIECINUEVE MIL

779 965 901 105 273 722 344  
209 594 946 895 212 780 285  
163 433 087 137 496 518 710  
999 058 214 884 630 984 040  
063 983 149 223 278 365 385  
582 590 618 631 692 765 807  
824 838 865

VEINTE MIL

029 044 303 883 335 903 107  
890 336 170 030 068 096 189  
213 378 398 408 488 539

VEINTIUN MIL

965 655 781 818 267 516 239  
367 089 881 027 888 603 729  
518 386 105 006 023 037 136  
148 182 331 353 355 469 492  
628 652 706 800 824 836 972

VEINTIDOS MIL

411 009 004 855 297 834 929  
267 860 602 448 144 561 176  
066 139 463 986 734 069 846  
894 865 998 735 540 850 059  
199 403 568 485 494 513 599  
637 707 758 006

Bombonería selecta en

**LA IMPERIAL**

VEINTITRES MIL

087 926 278 257 809 968 477  
213 987 996 066 881 073 588  
491 677 036 256 036 051 149  
282 225 819 458 720 539 415  
686 016 245 327 467 493 503  
540 546 627 675 752 888 954

VEINTICUATRO MIL

777 754 453 320 225 529 493  
108 641 192 313 078 790 170  
497 910 562 585 309 731 012  
047 020 097 194 201 233 604  
621 687 735 801 867 905 976

VEINTICINCO MIL

634 827 310 483 113 249 198  
610 055 837 743 438 566 468  
365 166 918 762 555 624 094  
339 962 702 685 679 101 125  
170 253 272 314 469 507 551  
554 582 757 797 975

VEINTISEIS MIL

874 212 535 369 047 871 764  
670 164 890 919 307 214 016  
177 459 298 797 556 990 657  
064 083 172 210 243 273 320  
541 546 788 814 840 921 971

VEINTISIETE MIL

397 978 393 849 450 690 015  
173 899 034 525 627 624 200  
999 441 775 304 253 668 013  
054 095 298 351 418 502 610  
729 734 808 818 824 860 875  
977

VEINTIOCHO MIL

138 869 786 036 106 143 020  
379 308 930 328 743 727 362  
921 700 016 131 950 276 387  
021 033 171 874 116 579 161  
012 054 065 092 156 208 367  
526 539 562 687 734 751 824

VEINTINUEVE MIL

358 091 984 862 488 668 094  
883 593 113 863 413 553 187  
118 078 500 548 955 717 034  
069 123 138 169 194 291 354  
355 382 424 445 480 550 606  
627 678 733 831 894 934 968

TREINTA MIL

599 641 770 068 198 061 196  
877 133 814 288 976 964 035  
145 229 293 313 357 361 196  
522 528 638 755 840 901 958

TREINTA Y UN MIL

935 457 590 319 224 458 223  
288 582 592 324 299 344 295  
130 422 282 009 316 146 668  
051 175 118 468 045 717 238  
296 347 448 549 664 762 791  
885 975 996

TREINTA Y DOS MIL

423 175 572 581 111 658 238  
799 453 505 260 184 836 747  
509 835 947 544 570 539 088  
540 009 034 160 195 248 276  
300 480 490 568 587 629 787  
790 830 953 976 995

TREINTA Y TRES MIL

056 526 110 187 983 219 976

## Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

### CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTAS.	
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95	
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00	
Flor de Manila	paquete de 100 gramos	4'70	
Flor de Manila	paquete de 50 gramos	2'35	
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95	

CIGARRILLOS

Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano)	de 20	4'50
Dominó	Id. de 20	4'50

CIGARROS PUROS

Panetelas	el cigarro	0'60
Independiente	el cigarro	0'95

LA DIRECCION

973 921 500 804 977 056 872

805 689 650 691 964 536 617  
457 796 212 910 475 150 552  
183 370 576 106 488 014 049  
082 083 180 387 421 535 564  
904

TREINTA Y CUATRO MIL

261 012 888 644 562 234 364  
064 569 235 618 723 524 532  
597 425 792 003 930 186 667  
111 195 880 909 501 778 654  
953 112 118 138 275 369 371  
377 416 454 617 693 776 796

## COMUNICADO ALEMAN

### Al sur de Budapest las unidades del REICH PROSIGUEN SUS ATAQUES EN DIRECCION NORTE

Se libran duros combates en la región de la frontera belgo-luxemburguesa

No sufre modificaciones la situación en el sector de Molhouse

Cuartel del Führer, 23. Al sur de Budapest nuestras unidades prosiguieron los ataques en dirección norte, venciendo la acen tuada resistencia enemiga.

Fuerzas diseminadas soviéticas fueron aniquiladas.

Stuhlweissenburg ha sido ocupado en un ataque nocturno por sorpresa. Ochocientos prisioneros y gran botín ha sido capturado.

En Budapest fracasaron los ataques del enemigo que avanzó sobre el hielo del Danubio hasta la isla de Margarita. Se rechazaron igualmente todos los ataques contra la parte occidental de la ciudad.

Se derribaron en combates aéreos 31 aviones.

Se destruyeron 16 carros soviéticos en un fracasado intento de ruptura al oeste de la confluencia del Gran.

En la Alta Silesia mantuvimos nuestras posiciones al este y nor este de la zona industrial salvo pequeñas fluctuaciones contra numerosos ataques del enemigo.

En la región oeste de Opatow y entre Nauslav y Oels los soviets fueron contenidos mediante contraataques alemanes apoyados por carros.

Cerca de Kalich y al suroeste de Lodz nuestras unidades prosiguen sus duros combates defensivos.

Al norte de Vasta las puntas blindadas enemigas avanzaron hasta la región situada al este de Posen.

Se rechazaron varios ataques bolcheviques en dirección norte.

Más al este, el enemigo entró en Deutch, Glau y en Allenstein.

Al este de la región de los lagos Massurianos nuestras tropas rechazaron nuevamente un intento de ruptura soviético.

En las calles de Insterburgo y en Prágel se libran combates encarnizados.

En el frente occidental prosiguieron los ingleses sus ataques contra nuestra cabeza de puente del Hur y al suroeste de Masseyck, donde concentraron nuevos refuerzos.

Se destruyeron numerosos carros causando a los ingleses elevadas pérdidas como precio a éxitos locales mínimos.

En la región belgo-luxemburguesa, nuestras tropas libraron duros combates en el sector de Saint Vith y al norte del Saver.

Nuestras unidades destruyeron catorce carros aunque no pudieron impedir, con tenaz resistencia, que el adversario ocupara algunas localidades. Para rectificar el frente, nuestras tropas se retiraron en el saliente de Houffalize a posiciones preparadas de antemano sin que se registrara presión enemiga.

Bajo la presión de nuestros ataques concéntricos, desde las cabezas de puente del Rin, al norte de Estrasburgo y desde los Bajos Vosgos, el frente norteamericano se ha derrumbado al norte y este de Hagenu.

El enemigo se retiró en dirección al sector de Mader.

Persiguiendo de cerca al adversario, nuestras tropas ocupa-

ron las fortificaciones de la Maginot en este sector, liberando un importante e histórico territorio alemán.

Numerosas localidades, entre ellas Reichhoffen, Worth y Fraschweiler se encuentran en nuestras manos. Fracasaron los contraataques enemigos en Bischweiler.

En la región de Molhouse nuestros ataques aminoraron con los del enemigo sin sufrir modificaciones de importancia la situación.

En la región de Thorn se rechazaron ataques enemigos.

En el frente de Italia no hubo combates importantes.

En Croacia se desarrollaron golpes de mano fructuosos contra guerrilleros bastante considerables.

Aviones norteamericanos atacaron ayer día y noche la región reino-occidental así como las mediaciones del frente oeste.

Se derribaron 10 aviones enemigos, la mayor parte tetramotos.

Continúa el fuego de represalia contra Luftwaffe. EFE.

## Interesantes manifestaciones del periódico londinense "Catholic Herald"

### "Dentro de España no ha habido movimiento comunista o socialista"

### "Todo el tinglado fué montado fuera de España por los antiguos jefes rojos, con malévolas intenciones"

Londres, 24. — El periódico "Catholic Herald" publica un artículo de su redactor diplomático que dice, entre otras cosas: "La información que me llega de España establece claramente dos puntos importantes acerca de la situación española, puntos casi completamente desconocidos en los actuales comentarios británicos.

El primero es que el actual Gobierno ha sido muy considerablemente robustecido en el interior por los crecientes disturbios y descontentos habidos en Europa. El segundo es que en los más altos círculos españoles reina una más estrecha inteligencia entre España y nuestro país. El descontento de España en los últimos meses, digámoslo claramente, ha sido subterráneo o clandestino, sino literalmente de ultramar. Propiamente hablando, dentro de España no ha habido movimiento comunista o socialista. Todo el tinglado ha sido montado fuera de España, primero por el comportamiento po-

lítico de importantes elementos españoles que actuaron en el "maquis" francés del suroeste y en segundo lugar por diversos y contrapuestos intentos de antiguos jefes rojos para explotar este episodio y producir la revolución y la guerra civil. Y ni aún los más ardientes adversarios creen en la posibilidad de cambios constitucionales importantes que complicarían quizá una monarquía que hubiera podido imponerse al general Franco a consecuencia de críticas interiores.

Pero hoy existe el sentimiento extendido y profundo dentro de España de que cualquier resentimiento interno es un asunto secundario con las condiciones de anarquía e inquietud reinante en los países liberados y amenazados de una dictadura comunista. Debiera comprenderse que el español con toda la condición que políticamente ha experimentado, sienta intenso temor al bolchevismo y marxismo tanto por conocer los males sociales que lleva consigo como por la posibilidad de renovarse en una temida guerra civil que determinaría cualquier tentativa para establecer estos regímenes.

Los españoles tienen la sensación y seguridad de que España se funda hoy en firme el apoyo al actual Gobierno y régimen. Por otra parte estadistas responsables de España comprenden muy bien el peligro que significaría para el país una Europa ideológicamente hostil y tienen la impresión de que únicamente es la Gran Bretaña con el propio orden interno y rancias tradiciones constitucionales donde puede hallarse suficiente esperanza y apoyo para el orden interior de España. — EFE.

## Homenaje de adhesión y gratitud al Caudillo

(Viene de la primera página.) más y mejor cada día con lealtad para la empresa y conscientes de la función pública que desempeñáis.

Así conseguiréis una España Grande y Libre.

El director general de la Renfe, Rívero, pronunció después un discurso y dijo que hoy era día de júbilo y alegría por la promulgación del Estatuto.

Nos reunimos aquí todos bajo el signo de la nueva España porque queremos rendir homenaje de cariño y respeto a nuestro invicto Caudillo (ovaciones delirantes).

Da gracias al Caudillo y Gobierno, intérprete fiel de sus deseos y al Consejo de la Rente,

que por encima de todo ha estado siempre pendiente de la mejora de los trabajadores y dice que todos hemos de corresponder a esta muestra de afecto con la superación de la labor diaria.

Por último, habló Sanz Orrío. Recordó el acto celebrado en el mismo lugar cuando aún no estaba promulgado el Estatuto. Nos otros no podíamos permanecer en silencio ante la queja de los pobres ni bastarnos en la injusticia para arrimar la tea a todos los reñecos. Por eso, trabajamos en silencio, sin aplausos y sin apoyo, porque nos basta el apoyo de este hombre providencial que dirige a España, el invicto Caudillo Franco.

Ahora os hablo con el estatuto en la mano por el que tanto habéis luchado generaciones enteras de ferroviarios y a los empresarios os digo ahora lo mismo, que estamos trabajando en los Sindicatos cientos de horas que repercutirán muy beneficiosamente en las prosperidades de vuestros negocios.

Vosotros comprendéis nuestros esfuerzos y en las recientes elecciones sindicales habéis demostrado vuestro afecto al régimen. Aprovecharemos el tiempo vano que nos queda libre para seguir trabajando. Dijo el Caudillo que si la guerra contra los enemigos exteriores puede arruinar a una nación, también se puede arruinar por la batalla interna de la justicia social.

El camarada Sanz Orrío terminó con los gritos de ¡Arriba España! y ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

La orquesta interpretó el Himno Nacional. Durante los discursos, los oradores fueron interrumpidos con gritos de ¡Franco! por los productores.

A continuación, los productores, con sus enlaces al frente, marcharon a la Secretaría General del Movimiento para rendir homenaje al Caudillo. — CIPRA.

### EL ACTO EN LA SECRETARIA GENERAL

Madrid, 23. — El Caudillo ha visitado esta mañana la Secretaría General del Movimiento donde acudieron para rendirle hom-

naje los ferroviarios de España que le expresaron de manera inequívoca el agradecimiento por la promulgación del Estatuto ferroviario.

A la una llegó el Caudillo, prorrumpiendo la muchedumbre en gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! que no cesaron mientras duró la estancia del Caudillo que vestía uniforme de Jefe Nacional y venía acompañado en su coche por el camarada Arrese. En otros coches le seguían los jefes de las Casas Militar y Civil.

La recibió a la entrada del edificio el teniente general Saliquet.

En la puerta le saludaron los ministros de Educación, Hacienda, Justicia, Agricultura, Gobernación y Trabajo. En el vestíbulo le recibieron la Junta Política, vicesecretarios, delegados nacionales, directores generales y otras personalidades.

El Caudillo con los ministros pasó al despacho de Arrese donde recibió a la Comisión de la RENFE, formada por el subdirector general, Villamil; subdirector, Botín; ingeniero jefe, Fernández Prada; jefe del Servicio, Villar; jefe de Personal, Boix, y doce obreros de distintos servicios.

El jefe del Sindicato Nacional de Ferrocarriles, señor Zayas, pronunció unas palabras.

Dijo que en los ferrocarriles, y en ellos una porción de abnegados españoles, en la tarea siempre dura y en muchas ocasiones heroica, hacían posible que los cargamentos del fruto y la riqueza nacional llegasen a su destino. Por cambio de ello, los españoles no pedían más que una cosa: justicia. Justicia que pusiera en armonía a sus condiciones de vida individual y familiar.

A ellos llegaron mil voces falaces de los que las prometían para utilizar su ilusionada esperanza como mercancía electoral o como carne de cañón para las barricadas, tras las cuales poder apurar el tinglado de la anti-España, engañándoles una y otra vez vilmente.

Sólo cuando vuestra voz, señor, puso en pie sobre las bayonetas la aspiración de lograr el

pan y la justicia para todos los españoles, los ferroviarios comprendieron que la hora de la justicia llegaba para ellos.

Ahora que está ya su descomulgado, aquí vengo, en nombre de todos ellos a decirlos, señor, que sus inteligencias y sus músculos están a vuestro servicio, que es el de España, para cada día poner el alma entera en su trabajo y cada noche en sus labios su corazón y una oración que pida a Dios bendiciones para vuestra persona y el Estado nacional-sindicalista. Su gozo será cumplido si atendeis su petición, que os transmito, de otorgarles el honor de vuestra presencia que esperan.

El Caudillo contestó con unas palabras.

Seguidamente el Caudillo se dirigió al balcón principal acompañado de los ministros y autoridades, donde fué recibido por la muchedumbre que había crecido considerablemente durante su estancia en la Secretaría General, con una estruendosa ovación, a los gritos de ¡Franco! ¡Falange!

Los ferroviarios, que en imponente manifestación se habían trasladado al edificio de la Secretaría General, formaban con pancartas en las que se habían inscrito vitores al Caudillo y a España.

Por último, las bandas interpretaron el Himno Nacional y un inmenso gentío entonó el "Cara al Sol" dando los gritos de ritual al Caudillo, quien con los mismos honores que a su llegada, entre imponentes aclamaciones, abandonó la Secretaría General. — CIPRA.

## COMUNICADO ALIADO

### Los aliados ocuparon Bozu, próximo a Saint With

En las cercanías de Tetingen fueron rechazados varios ataques alemanes

Cuartel aliado, 23. — Fuerzas aliadas han ocupado Boza a tres kilómetros al norte de Saint With.

Nuestras tropas han tomado terreno en la zona suroeste de Hinderhausen. Se ha avanzado dos kilómetros y medio al este de la línea Hinderhausen-Regery.

Otras tropas han tomado Havelle avanzando dos kilómetros en dirección sur y oeste. Se ha tomado Boevange.

Vilt ha sido limpiado de enemigos y se ha tomado Moerange tres kilómetros al noroeste de Brunschid. Se ha avanzado dos kilómetros y medio en dirección más al norte, al oeste del río Saver.

Se han rechazado más contraataques enemigos en las cercanías de Tetingen.

En los tres últimos días han quedado limpias de enemigos los

principales suburbios de Mulhouse, ganándose terreno cerca de Cornay, a pesar de la resistencia alemana.

Se ha limpiado el bosque de Nonnen capturándose en Bruch más de mil prisioneros.

En el saliente de Biche el enemigo pretendió infiltrarse.

Se redujeron varios grupos adversarios que consiguieron llegar a nuestras posiciones de vanguardia. Se registró actividad de patrullas en la orilla occidental del Rhin, al norte de Estrasburgo.

El comunicado da cuenta de operaciones aéreas contra los objetivos enemigos del campo de batalla y retaguardia enemiga. Derribamos 7 aviones enemigos. Ocho más han sido destruidos en tierra.

Nueve bombarderos pesados, dos medios y veintidós cazas no han regresado. — EFE.